

# Generationenhilfe Hohenhameln ist ab jetzt Mitglied beim Paritätischen

Beide Seiten erhoffen sich positive Impulse – Ziel: Vereinsamung von Menschen entgegenwirken

VON KERSTIN WOSNITZA

**HOHENHAMELN.** In ein starkes Netzwerk ist jetzt die Generationenhilfe Börderegion „Hand in Hand im Bördeland“ mit Sitz in Hohenhameln eingebunden: Der Verein gehört nun zum Paritätischen Peine.

Bei bestem Wetter überreichten im Namen des Paritätischen Heike Horrmann-Brandt (Geschäftsführerin) und Herrmann Spörl (Beiratsvorsitzender) Blumen und das Mitgliedsschild an die Vorstandsmitglieder der Generationenhilfe Bördeland.

„Wir freuen uns auf die Mitarbeit unter dem Dach des Paritätischen Wohlfahrtsverbands“, betont Gisela Grote. „Die landesweite Vernetzung mit anderen Mitgliedsorganisationen im Bereich Nachbarschaft und Ehrenamt wird unser Engagement hier in Hohenhameln noch mehr voranbringen“ ergänzt Vorstandsmitglied Udo Aschemann.

Herrmann Spörl freut sich über die neue Mitgliedsorganisation im Paritätischen Peine, da die Generationenhilfe Bördeland bereits vor der Aufnahme durch ihr hohes Engagement und wegweisende Aktionen und Projekte be-



Herrmann Spörl (4v.l.) und Heike Horrmann-Brandt (5.v.l.) vom Paritätischen überreichten das Mitgliedsschild an den Vorstand der Generationenhilfe Hohenhameln.

kannt ist. Dies wird in der Zusammenarbeit und dem Mitwirken unter dem Dachverband neue Impulse geben.

Die Generationenhilfe ist ein eingetragener Verein und fördert ein selbstbestimmtes Älterwerden mit Verbleib im gewohnten Lebensumfeld. Mit seinen Angeboten und Tätigkeiten stärkt er das nach-

barschaftliche Umfeld in den Ortschaften Hohenhameln und Umgebung. So werde einer Vereinsamung oder Iso-

➔ Die Generationenhilfe fördert ein selbstbestimmtes Älterwerden mit Verbleib im gewohnten Lebensumfeld.

lation im Alter und bei den Helfern entgegengewirkt. Die Generationenhilfe bietet Begleitdienste und Alltagshilfen an und entlastet pflegende Angehörige. In der Begegnungsstätte Mittelpunkt, die zentral im Kernort gelegen ist, finden viele Aktivitäten und gesellige Runden statt.

„Unter dem Dach des Pari-

tätischen Peine ist dies die erste Generationenhilfe“ ergänzt Heike Horrmann-Brandt. „Deren Wirken beeindruckt mich sehr. Es ist ein Vorbild für viele, die der Vereinsamung von Menschen entgegenwirken möchte und durch die vielen Aktivitäten für ein gelingendes Gemeinwohl in Hohenhameln sorgt.“